

Bonjour, je m'appelle Mahamadou DIAWARA, je suis trésorier et joueur dans une association sportive de football, CSSMPARIS, et je fais partie d'une communauté de sourds.

En tant que dirigeant, j'ai acquis des compétences en gestion et en organisation qui me permettront d'apporter une perspective unique au comité. Le football m'a appris l'importance du travail d'équipe, que je compte bien mettre à profit au sein du CDH75.

Mon engagement avec la communauté sourde me pousse à représenter des voix souvent sous-représentées. Je suis passionné par l'inclusion et je crois fermement que chaque voix compte.

Je suis déterminé à contribuer à un CDH75 qui valorise la diversité et l'engagement communautaire. Ensemble, nous pouvons faire la différence !